

Brève visite du chef de l'Église éthiopienne à Moscou



Le 18 décembre 2018, le patriarche-catholikos d'Éthiopie, Abune Mathias I, a effectué une brève visite à Moscou. Sa Sainteté est venue participer à la cérémonie d'inauguration du premier vol « Addis-Abeba – Moscou » de la compagnie aérienne « Lignes aériennes éthiopiennes », à l'aéroport de Domodédovo.

Le patriarche Abune Mathias était accompagné d'une délégation se composant de son vicaire patriarcal, l'archevêque Melchizedek, du moine Kiross Woldeab, chef du Service médiatique du Patriarcat éthiopien, de Musie Hailu, chef du Service du protocole. La cérémonie était filmée par la chaîne de télévision éthiopienne « FANA-TV » et par plusieurs grands médias de ce pays.

Ensuite, au nom de la compagnie aérienne, un banquet a été donné, auquel participaient, en dehors des invités, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République démocratique fédérative d'Éthiopie en Fédération de Russie, S. E. Alemayehu Tegenu, le directeur exécutif des « lignes aériennes éthiopiennes », Tewolde Gebremariam, les représentants de plusieurs missions diplomatiques à Moscou, des représentants du monde politique et du monde des affaires de Russie et

d'Éthiopie. Le Patriarcat de Moscou avait délégué l'hiéromoine Cyrille (Peregoudine), S. Alferov et R. Akhmatkhanov, collaborateurs du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46844/>